

第3の説

「咲く」に、「達」という意味の接尾語「ら」が加わったというものです。群れて咲く桜は古来より、咲く花の代表であったことをあらわしているとの事です。

世の中に耐えて桜のなかりせば春の心はのどけからまし

来週には花見例会を予定しておりますが 私や稲垣親睦活動委員長の心を表しているのではないのでしょうか？

今年は久しぶりに昼間に行いますのでぜひ奥様をお誘いいただきましてご参加くださいますようお願いいたします。



その他委員会報告

◎社会奉仕委員会（埴田惣一委員長）

＝シートベルト・チャイルドシート関所のご案内＝

日 時：4月13日（金）午前9時30分～

（雨天中止）

場 所：犬山市民文化会館 第1駐車場

（車でご参加の方は第2駐車場へ駐車して下さい）

◎次年度副幹事（鈴木一成君）

【18-19年度地区研修・協議会 交通と懇親会のご案内】

日にち；4月15日

＝交通案内＝

犬山駅 11：00 集合

犬山駅発 11：07 特急（一部指定）豊橋行

→ 名古屋駅着 11：32

＝懇親食事会＝

場所；「BIG BEN ビッグベン」

名古屋市中村区名駅4丁目 25-19

つばめ橋錦ビル B1F

時間；17：00～

会費；5,000円

※懇親会のご出欠は稲垣次年度幹事又は鈴木次年度副幹事までお願いします。



友愛の日



ご報告

○台湾草屯扶輪社打合せ

3月24日（土）小川誠次年度青少年奉仕委員長と小川征一バスト会長が台湾台中に日台童子軍交流打ち合わせしました。

